

# ひばり

東国分爽風学園 市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

## 「学校評価」ご協力をお願い

校長 吉田 直美

今日7月7日は、七夕。各教室前の廊下には、天井にまで届く高さの笹が子供たちの願い事と色とりどりの笹飾りで装飾されています。一人一人の子供たちの素敵な願い事が書かれており、私も一緒に書き、飾らせていただきました。「夏休みの旅で素敵な発見がありますように」と。行かれるなら旅ができたらなあと思っています。

さて、保護者の皆様には、今年度第1回目の「学校評価」の回答にご協力いただきましてありがとうございます。この学校評価は、市川市全公立小中学校、義務教育学校、特別支援学校の保護者に回答いただいているものです。6月と12月の年2回実施し、その結果の分析をもとに課題を明確にし、よりよい稲越小学校にしていくことを目的としています。結果については、毎年公表しており、今年度も回答分析後、保護者、地域へ公表いたします。本校の良さを継続し、課題を改善するため、一人でも多くの保護者に回答戴きたいところであります。

7月6日現在、回答率が7割強という状況です。未回答の方は、お忙しいとは存じますが、ぜひご回答いただき、稲越小学校の健全な学校運営にお力をお借りしたく、お願いいたします。

なお、回答は、お子さん一人につき、1回となっておりますので、お子さんが2名在校の場合は2名分、3名の場合は3名分の回答をしていただくこととなります。回答率が増えることで、皆様の意見を十分に反映することができると考えております。公表する折にも、多様なご意見を公表することで、同じ学校に在籍する様々なご意見を共有することもできると考えております。回答率9割を達することができれば、意見の平準化も推進されますので、本取組の目的をご理解のうえ、ご協力をよろしくお願いいたします。

## クールアースデー

本日は、地球にやさしく「クールアースデー」の取組を行いました。温暖化が進んでいるといわれる昨今、「自分たちの地球にやさしく」をモットーに様々な取組がされています。

本校では、「打ち水大作戦」として、各家庭から、使用済みの家庭用水または、貯めた雨水などを各自持ち寄り、校庭にまき、地表の温度を下げる取組を行いました。

代表委員の児童が、「須和田の丘支援学校のみんなも誘ってみよう」とアイデアを持ってきてくれ、無理のない状況であれば、一緒にやりましょと、声をかけてくれていました。温かいほかほか心がほかほか言葉になり、同じ校舎で学ぶ小学部のお友達に伝わりました。校長として、本当にうれしい気持ちです。素敵なアイデアをありがとう！

来週の11日～12日には、4、5年生がグリーンスクールへ出発です。ウミガメプロジェクトに参加します。どんな学びを体験してきてくれるのかなあ。お土産話を楽しんでいます。